



Euskadi-Cuba.- Según la Organización Mundial de la Salud (OMS) y el Organismo Internacional de Prevención de la Ceguera (IAPB), el segundo jueves de octubre de cada año se celebra el Día Internacional de la visión, con el objetivo de concientizar a la población mundial de las distintas afecciones visuales existentes y con ello hacer hincapié en la importancia de la prevención, los tratamientos y la curación.

En un día como este no podíamos pasar por alto el trabajo del programa cubano Operación Milagro, que como os hemos ido compartiendo a lo largo de este año de la mano del proyecto "La cooperación Sur-Sur como modelo de empoderamiento y emancipación. Visibilizando Operación Milagro en Argentina", desarrolla una labor fundamental en el acceso a tratamientos y operaciones a las personas que lo necesitan en diferentes partes del mundo. En el caso concreto de Argentina, las personas con las que nos hemos entrevistado, tanto personal técnico como personas atendidas, han resaltado la importancia de que el programa sea conocido y llegue a más población, siendo para ello necesario romper con las campañas de difamación vertidas contra las brigadas y los programas médicos cubanos.

La visión sigue siendo una de las grandes afecciones olvidadas, marcadas por la desigualdad social. Se estima que el 80% de los casos de ceguera que existen actualmente (entre 40-45 millones de personas en el mundo para el año 2020) [\[1\]](#), podían haberse prevenido.

En estos tiempos en donde la salud lastimosamente ha vuelto a ser noticia, seguimos enfrentándonos a la sanidad como privilegio, defendiéndola como un derecho que no ha de negársele a ninguna persona. Solo en un mundo en el que la salud sea gratuita, universal y de calidad se podrá hablar de un mundo justo.

---

[1] Fuente: <https://www.diainternacionalde.com/ficha/dia-mundial-de-la-vision>